

Deposit to earn rewards



Sign up and deposit to receive up to **17,500 USDT** in bonuses.
Exclusive for new users only.

Get it now

Prévision de prix Tron (TRX) 2024, 2025, 2030 – Tron atteindra-t-il 1 \$?

<https://www.btcc.com/fr-FR/academy/research-analysis/prevision-de-prix-tron-trx-2024-2025-2030-tron-atteindra-t-il-1>

Résumé :

- Jusqu'en 2030, des estimations optimistes situent la valeur d'une pièce Tron (TRX) (TRX) entre 0,318175 \$ et 0,600998 \$.
- Plusieurs experts prédisent que d'ici 2025, le prix du TRX serait passé à 0,24747 \$.
- En 2023, la prévision baissière du marché du Tron (TRX) est d'un prix de 0,056564 \$.

L'une des initiatives les plus ambitieuses dans le monde de la [crypto-monnaie](#) est Tron (TRX), une plate-forme blockchain décentralisée dont l'objectif est de créer un système de divertissement de contenu numérique gratuit et mondial sur le principe du stockage distribué.

La « Fondation Tron (TRX) » a été créée en 2017 à Singapour et fonctionne comme une organisation à but non lucratif.

Le projet est dirigé par Justin Sun, qui était autrefois nommé sur la liste Forbes des 30 moins de 30 ans, mais qui a depuis été supprimé.

Le but de la monnaie Tron (TRX) est un mystère pour beaucoup.

Le projet Tron (TRX) est soutenu par la [crypto-monnaie](#) TRX, dont de nombreux défenseurs sont connus sous le nom d'"armée TRX".

Même si la valeur des crypto-monnaies comme le bitcoin a connu sa part de hauts et de bas, cet article se concentrera sur la question de savoir si la valeur de Tron (TRX) (TRX) augmentera ou non au cours des prochains mois et années.

L'objectif de cette prévision réaliste du prix du Tron (TRX) est de voir si la portée du projet peut être à la hauteur des promesses de la pièce.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Qu'est-ce que Tron (TRX) ?

Tron (TRX) est un projet de blockchain open source mettant l'accent sur les industries des médias et du divertissement.

Le principe de Tron (TRX) est qu'un réseau peer-to-peer décentralisé peut assurer une communication directe entre les producteurs de contenu et les consommateurs.

Se débarrasser de ces intermédiaires dans le processus de développement de contenu devrait se traduire par des coûts bien inférieurs pour les créateurs et, espérons-le, par davantage de contenu pour les consommateurs.

Ainsi, en éliminant les intermédiaires, les créateurs de contenu peuvent facturer moins tout en gagnant davantage, tandis que les consommateurs de contenu peuvent dépenser moins pour acheter davantage de contenu.

La crypto-monnaie TRX servira d'épine dorsale de ce réseau et son utilisation contribuera à réduire les intermédiaires dans le secteur financier.

On s'attend à ce que la valeur de TRX augmente à mesure que la plateforme Tron (TRX) se développe, car elle permet des paiements sans friction.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Historique des prix du Tron (TRX)

[Graphique TRON](#)

Déjà dans sa troisième année, le prix du Tron (TRX) n'a cessé d'augmenter depuis son plus bas niveau en 2019, mais il a vraiment commencé à gagner du terrain en 2020 grâce à un certain nombre d'événements remarquables.

L'objectif du projet est d'avoir des effets de grande envergure dans l'espace du contenu et, pour ce faire, il doit affecter le marché du contenu établi et également faire progresser le marché du contenu en pleine croissance.

L'achat de BitTorrent, un site de torrent populaire, a été l'une des annonces les plus importantes faites par l'entreprise ces dernières années.

Grâce à cet achat, Tron (TRX) a pu faire progresser considérablement les objectifs stratégiques de l'entreprise.

Même s'il a eu lieu en 2018, cet achat a été essentiel pour faire de Tron (TRX) un concurrent sérieux et élargir les perspectives d'avenir de Tron (TRX).

Le prix du TRX a également réagi à cette importante acquisition technologique, même si, comme cela semble être le cas pour Tron (TRX), le prix du TRX a été davantage affecté par les rumeurs de bonnes nouvelles entourant le projet.

Au cours des spéculations qui ont précédé l'annonce officielle de l'acquisition, le prix de TRX a grimpé à un cheveu de son plus haut historique début 2018. Avec l'annonce de l'acquisition de

BitTorrent, TRX est passé de son précédent plus bas de 0,02 \$ à un niveau record. maximum de 0,09 \$.

Le prix de Tron (TRX) a également été affecté par la couverture médiatique de la société, notamment en ce qui concerne le PDG Justin Sun, ainsi que par les alliances stratégiques d'entreprises et d'autres développements positifs pour l'écosystème Tron (TRX).

Le mystérieux dirigeant de l'entreprise a l'habitude d'exagérer l'importance des annonces, ce qui amène de nombreux investisseurs à surveiller son fil Twitter à la recherche d'indices sur les « nouvelles majeures de Tron (TRX) » à venir.

Lorsque Sun, cherchant à accroître sa visibilité et celle de Tron (TRX) dans le secteur des crypto-monnaies, a fait don de millions à l'association caritative de Warren Buffet en échange d'un déjeuner avec le légendaire gestionnaire de fonds spéculatifs, il fournit une solide illustration de cette stratégie en action.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Sun et Tron (TRX) voulaient créer une plus grande sensation dans le domaine de la cryptographie en général, et ils voulaient également être reconnus dans le monde plus établi, cette nouvelle a donc propulsé le prix du TRX à nouveau.

Bien que ce déjeuner ait été retardé et finalement organisé après une certaine controverse, il a été généralement bien accueilli et accepté par les personnes impliquées car Tron (TRX) a une telle base de fans sTron (TRX)g.

Sans aucun doute, la coopération de Tron (TRX) avec Samsung et son blockchain KeyStore est l'une des alliances les plus importantes formées en 2019. Sun a une fois de plus laissé entendre sur Twitter que Tron (TRX) s'est associé à une société de plusieurs millions de dollars, augmentant ainsi intérêts et le prix du TRX.

La nouvelle selon laquelle Tron (TRX) sera compatible avec le KeyStore blockchain de Samsung a constitué une avancée majeure à la fois pour Tron (TRX) et pour l'acceptation grand public émergente de la technologie blockchain.

Toutes ces collaborations ont été bénéfiques pour TRX, et il est désormais évident que le facteur le plus important pour déterminer la valeur du jeton est les nouvelles positives concernant les efforts de l'entreprise pour atteindre ses nobles objectifs, en particulier lorsque ces efforts sont annoncés par le charismatique Justin Sun.

La Fondation Tron (TRX) a fait encore plus de progrès sur le réseau en 2020, ce qui en fait une année charnière pour Tron (TRX) dans son ensemble.

Pour concurrencer Ethereum, Tron (TRX) a développé son propre emoji de crypto-monnaie pour Twitter et a déployé un certain nombre d'initiatives DeFi.

Au fur et à mesure que 2020 avançait vers 2021, nous avons assisté à une reprise du mouvement des prix.

En vain, Tron (TRX) a tenté d'atteindre un nouveau record en 2021. Il a atteint un tournant et s'accroche à un rebord pour sa vie.

Après avoir été refusé à 0,17 \$, il se négocie désormais à 0,09 \$.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Tron (TRX) Résumé des prévisions de prix

- En 2017, Tron a été créé avec un investissement initial de 0,002 \$.
- En janvier 2018, le prix a atteint un niveau record (ATH) de 0,3004 \$.
- Actuellement, le prix est de 0,07841 \$, ce qui représente une baisse de 73 %.
- Notre prévision du prix du Tron pour la fin de 2023 prévoit une valeur de 0,07 \$.
- Notre prévision du prix du Tron en 2025 est de 0,16 \$.

Année Prix minimum Prix moyen Prix maximum

2023	0,05 \$	0,07 \$	0,09 \$
2024	0,071 \$	0,096 \$	0,12 \$
2025	0,1 \$	0,16 \$	0,22 \$
2030	0,12 \$	0,19 \$	0,26 \$

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Prévision de prix du Tron (TRX) 2023

Au cours de la dernière année, la valeur de Tron a augmenté de 15 %.

Après avoir atteint un sommet pendant le marché haussier, le prix a baissé jusqu'à trouver un support à 0,047 \$.

La bougie hebdomadaire ci-dessous montre que le prix du TRX a atteint le niveau de résistance en juin 2022, mais a été rapidement rejeté.

Dans les semaines qui ont suivi le rebond du prix, celui-ci a continué de baisser, pour finalement revenir au niveau de novembre 2022. Mais maintenant, Tron a rebondi et un canal ascendant s'est formé.

Pour le moment, il semble que Tron tentera de franchir la barre des 0,093 \$.



Bien que le graphique des prix à court terme du Tron semble haussier, les investisseurs feraient bien de garder un œil sur les fondamentaux sous-jacents.

La mise en œuvre imminente de la mise à niveau de Tron Periander est l'un des événements et facteurs clés à l'origine de la récente dynamique positive.

La mise à niveau améliorera la blockchain de Tron de plusieurs manières, notamment en la rendant plus compatible avec la machine virtuelle Ethereum (EVM) et en retravaillant son architecture de réseau P2P.

La SEC a intenté une action en justice contre le développeur de Tron, Justin Sun, et la Fondation Tron pour avoir offert et vendu des titres sans enregistrement approprié.

Cela pourrait entraîner une pression future sur les prix du Tron, mais le TRX a malgré cela augmenté ces dernières semaines.

L'état de l'économie dans son ensemble doit également être pris en compte.

La Réserve fédérale a déjà augmenté ses taux d'intérêt à deux reprises cette année, et elle prévoit de le faire deux fois de plus.

En conséquence, la valeur de toutes les crypto-monnaies, y compris le Tron, chutera.

De nouveaux éléments suggèrent que les investisseurs ne se préparent pas à la probabilité d'une hausse des taux d'intérêt.

Cela indique qu'une hausse des taux par la FED pourrait avoir des effets considérables sur l'économie et le marché boursier.

Ainsi, le prix du Tron en 2023 sera déterminé par des facteurs macroéconomiques et l'évolution de l'action de la SEC contre le projet.

Notre analyse nous porte à croire que d'ici la fin de 2023, le prix du Tron se situera entre 0,05 \$ et 0,09 \$, avec une moyenne de 0,07 \$.

Mois	Potentiel faible	Prix moyen	Potentiel élevé
Juillet 2023	0,05 \$	0,08 \$	0,11 \$
Août 2023	0,055 \$	0,085 \$	0,115 \$
Septembre 2023	0,07 \$	0,09 \$	0,11 \$
Octobre 2023	0,06 \$	0,08 \$	0,01 \$
Novembre 2023	0,055 \$	0,075 \$	0,095 \$

Décembre 2023 0,05 \$

0,07 \$

0,09 \$

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prévision de prix du Tron (TRX) 2024

Tron aspire à être une plate-forme basée sur la blockchain pour la distribution décentralisée de contenu et les réseaux sociaux.

Les fournisseurs de contenu et les téléspectateurs peuvent partager le succès de la monétisation de la plateforme.

Par rapport aux options offertes par les plateformes de réseaux sociaux plus conventionnelles, il s'agit d'une amélioration majeure.

Le scandale Cambridge Analytica a révélé que les informations personnelles de millions d'utilisateurs de Facebook avaient été récupérées et vendues.

Une alternative intéressante à cette idée est présentée par Tron, et une histoire pourrait se développer à partir de là.

La Bank of America est optimiste quant aux marchés financiers en 2024, selon un récent rapport de BusinessInsider.

Selon le rapport, le S&P 500 pourrait gagner jusqu'à 19 % d'ici 2024. Les marchés de la cryptographie augmenteraient également probablement suite à cette nouvelle.

La réduction de moitié du Bitcoin est prévue pour avril 2024, ce qui a incité plusieurs experts du secteur à prévoir le prochain marché haussier de la cryptographie pour cette année-là.

Cependant, la surveillance gouvernementale et l'absence d'un marché haussier des crypto-monnaies sont deux menaces importantes qui pourraient empêcher Tron d'augmenter en 2024.

Un article récent de Bloomberg indiquait que Justin Sun prenait des risques en Chine, ajoutant de l'huile sur le feu de la réglementation.

L'histoire affirme que malgré les restrictions existantes sur la crypto-monnaie en Chine continentale, le fondateur de Tron contribue à fournir aux investisseurs un accès à la bourse Huobi.

Cela pourrait entraîner d'autres problèmes pour Sun et la Fondation Tron à l'avenir, ce qui pourrait ralentir la croissance du réseau Tron.

Malgré cela, nous continuons d'avoir une perspective positive sur Tron en 2024 en raison de ses mises à niveau en cours, de son nouveau cas d'utilisation et du sentiment positif du marché.

Sur la base de ces hypothèses, nous prévoyons que d'ici la fin de 2024, le prix minimum du Tron sera de 0,071 \$, le prix maximum sera de 0,12 \$ et le prix moyen sera de 0,096 \$.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prévision de prix du Tron (TRX) 2025

Le succès de Tron réside dans son approche de développement commercial et dans sa capacité à inciter des organisations de premier plan à contribuer à la croissance du réseau.

De nombreuses entreprises, dont Samsung, Polinex, Opera et d'autres, ont uni leurs forces sur ce projet.

Tron possède désormais le portefeuille le plus actif quotidiennement, avec une moyenne de 3,19 millions de portefeuilles au cours des 30 derniers jours.

Pour mettre cela en contexte, il y a eu un pic de 1,4 million d'adresses actives sur Ethereum à un moment donné.

Le réseau Tron a déplacé son attention des médias et du divertissement vers la création de pièces stables.

Justin Sun a récemment tweeté que 60 milliards de dollars constituent la valorisation boursière cible du stablecoin de Tron.

Cela survient alors que son stablecoin algorithmique, stUSDT, est sur le point d'être publié.

Des inquiétudes ont été soulevées concernant le stablecoin suite à la disparition du stablecoin algorithmique Luna Terra, mais Tron prévoit d'atténuer ces inquiétudes en renforçant les garanties et la transparence de stUSDT.

Avec stUSDT, le premier actif tangible de la blockchain Tron, Justin Sun espère combler le fossé entre les systèmes financiers centralisés et décentralisés.

En termes de volume total de transactions (TVL), Tron se classe deuxième derrière Ethereum, mais il stocke actuellement plus d'USDT qu'Ethereum.

Dans l'ensemble, ces considérations montrent que l'écologie de Tron est assez robuste et lui assure un avenir radieux.

En conséquence, nous prévoyons une fourchette de prix de Tron en 2025 comprise entre 0,05 \$ et 0,22 \$, avec une valeur moyenne de 0,16 \$.

Nous prévoyons une gamme que Tron pourra commercialiser de manière durable, mais elle peut se développer compte tenu de ses activités de réseau et de TVL.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prévision des prix du Tron (TRX) 2030

En raison de sa compatibilité avec le langage de programmation Solidity d'Ethereum, Tron a des perspectives prometteuses à long terme.

Pour cette raison, il est simple pour les programmeurs Ethereum d'adapter leur travail pour l'utiliser sur la blockchain de Tron.

Les coûts de transaction de Tron sont extrêmement faibles, à une fraction de centime, contrairement à ceux d'Ethereum, qui peuvent se chiffrer en centaines de dollars.

Cependant, avec seulement 27 « Super Représentants » (validateurs de réseau), Tron est plutôt centralisé.

Pour les utilisateurs qui apprécient la décentralisation, cela peut rendre les solutions Ethereum de couche deux préférables à Tron.

Polygon est un exemple d'option qui pourrait être préférable.

Notre analyse de la nouvelle solution de mise à l'échelle zkEVM de Polygon, qui est décentralisée et contribuera à réduire les coûts de transaction, a constitué la base de notre prévision de prix.

Bien que Tron ne soit pas encore l'une des meilleures crypto-monnaies à long terme, son activité TVL et réseau démontre qu'il s'agit d'une chaîne puissante.

En conséquence, nos prévisions de prix Tron pour 2030 prévoient des valeurs minimales proches de 0,12 \$ et des valeurs maximales proches de 0,26 \$, avec une valeur moyenne proche de 0,19 \$.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Tron (TRX) atteindra-t-il 1 \$?

À son prix actuel de 0,05 \$, TRX est divisé par six par rapport à son sommet historique de 0,30 \$. Compte tenu de son taux de croissance exponentiel de 150x en seulement 4 mois (expliqué ci-dessus), son taux de croissance en seulement un mois est de 37,5x.

Cela implique que le prix du TRX peut potentiellement atteindre 22,5 \$ sur le marché au cours des 12 prochains mois.

Contrairement à 2017-2018 ou 2020-21, les conditions macroéconomiques et la liquidité actuelles sont uniques.

Autrement dit, dans un monde parfait, le prix du TRX pourrait atteindre ce niveau, mais le moment n'est pas encore venu pour que cela se produise.

Par conséquent, il est très peu probable que le prix du TRX double au cours des 12 prochains mois.

Voyons si nous pouvons estimer quelle serait une valeur plus raisonnable pour cette période.

Considérant que la prochaine valeur élevée de 0,15 \$ qu'il a atteinte en avril 2021 est plus raisonnable étant donné que la pompe a été assez soudaine et pourrait être due à certains facteurs (comme une fausse pompe), comme le montre le graphique.

Pour TRX, le temps qu'il a fallu pour passer de 0,03 \$ à 0,15 \$ (une augmentation de 5 fois) était de 38 mois (de février 2018 à avril 2021).

Cela signifie que le prix ne peut augmenter que d'un facteur 5 par rapport à son niveau actuel de 0,05 \$ en 38 mois. Par conséquent, au cours des 38 prochains mois (plus de 3 ans), le prix le plus élevé que TRX puisse atteindre est de 0,25 \$, et non de 1 \$.

Enfin, Tron (TRX) atteindra-t-il 1 \$?

?

Absolument, mais pas de si tôt.

TRX nécessite une valeur multipliée par vingt pour atteindre 1 \$.

Par conséquent, vous devrez peut-être attendre environ 12,6 ans pour y arriver.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Tron (TRX) est-il un bon investissement ?

Déterminer s'il faut ou non investir dans Tron pour le moment est un défi.

Bien qu'il jouisse d'une solide réputation et de nombreuses innovations techniques qui pourraient lui permettre de devenir un acteur majeur dans les années à venir, il n'est actuellement pas considéré comme une menace sérieuse pour d'autres réseaux intelligents comme Cardano ou Binance et figure rarement parmi les potentiels « tueurs d'Ethereum ».

”

Ce n'est pourtant pas une raison pour écarter la crypto-monnaie alternative. Plusieurs analystes s'attendent à ce que le prix de Tron continue d'augmenter.

Comme nous l'avons mentionné, le marché des cryptomonnaies est volatil et il n'est pas évident de savoir ce que Justin Sun, PDG de la Fondation Tron, a l'intention de faire avec la richesse de l'organisation.

Sun semble adopter une approche patiente en matière de développement à la lumière de la popularité croissante des DeFi et des NFT, ce qui pourrait ouvrir la porte à « d'autres » réseaux intelligents comme celui de Tron.

C'est un point à surveiller si vous décidez d'investir de l'argent dans Tron.

Justin Sun a l'habitude de rechercher les conflits, ce qui est excellent pour sa renommée mais terrible pour le cours de l'action TRX.

Bien que Tron ait le potentiel d'être un investissement solide à long terme, les investisseurs prudents voudront peut-être être à l'affût de toute mauvaise couverture et être prêts à vendre.

En fin de compte, le prix auquel TRX est négocié est nettement inférieur à celui de la plupart des grandes crypto-monnaies.

Une position importante peut être constituée avec peu de frais de la part de l'investisseur.

Même si cela ne garantit pas d'énormes rendements dans un avenir proche, cela pourrait être un investissement judicieux si la Fondation Tron réalise des progrès inattendus.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !

Négociez sur BTCC maintenant

Conclusion

Depuis ses débuts, TRON est l'une des cryptomonnaies dont on parle le plus dans la presse mensuelle.

TRON a élargi son attrait pour les investissements et maintient l'engagement des traders et des utilisateurs de crypto avec son équipe de développeurs très inventive et ses services uniques.

TRON a un énorme potentiel de renommée dans le domaine des producteurs de contenu, en particulier avec la popularité croissante de la technologie blockchain.

Il est probable que la popularité de la plateforme explosera encore davantage à l'avenir.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

Prévision de prix du Tron (TRX) : FAQ

1. Tron (TRX) atteindra-t-il un jour 100 \$?

Compte tenu de ses caractéristiques sous-jacentes, à savoir son offre en circulation et sa valorisation actuelle, il est extrêmement improbable que Tron (TRX) atteigne 100 \$.

En ce qui concerne ce taux de croissance du TRX, la magie du marché comme la redénomination des jetons est le meilleur pari.

2. Quelle est la valeur d'une pièce Tron (TRX) ?

Dans le passé, une pièce Tron (TRX) valait souvent entre 0,05 \$ et 0,25 \$.

La majorité des prévisions concernant le prix du Tron (TRX) indiquent qu'il continuera à se négocier au niveau ou au-dessus de cette fourchette à l'avenir.

3. Tron (TRX) atteindra-t-il un jour 5 \$?

Oui, selon certains analystes et sources, Tron (TRX) pourrait atteindre 5 \$.

Les prévisions les plus optimistes se concentrent toujours sur les fluctuations de prix à long terme (c'est-à-dire ce que coûtera Tron (TRX) en 2025 et au-delà), il est donc irréaliste de prévoir que TRX atteindra 5 \$ dans un avenir proche.

[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

[Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !](#)

Négociez sur BTCC maintenant

Où négocier des contrats à terme TRX ?

Vous pouvez désormais négocier des contrats à terme **TRX** sur [BTCC](#).

[BTCC](#), un [échange de cryptomonnaies](#) situé en Europe, a été fondé en juin 2011 dans le but de rendre le trading de cryptomonnaies fiable et accessible à tous.

BTCC est un échange de crypto-monnaies offrant aux utilisateurs des transactions à terme liquides et à faible coût sur des crypto-monnaies et des instruments financiers traditionnels tokenisés comme les actions et les matières premières.



BTCC offre des bonus exclusifs aux nouveaux utilisateurs.

Inscrivez-vous et effectuez un dépôt sur BTCC pour obtenir jusqu'à [10 055 USDT](#) de bonus.

Atteignez les objectifs de dépôt dans les 30 jours suivant une inscription réussie au BTCC et vous pourrez profiter du bonus des niveaux cibles correspondants.

Découvrez les campagnes disponibles dès maintenant : <https://www.btcc.com/fr-FR/promotions>

BTCC propose également une application [iOS](#) et [Android](#) si vous préférez négocier en déplacement.

Code QR iOS

Code QR Android



[TRADE_PLUGIN]TRXUSDT,TRXUSDT[/TRADE_PLUGIN]

[Déposez et recevez jusqu'à 10 055 USDT !](#)

Négociez sur BTCC maintenant

Pourquoi trader des contrats à terme sur cryptomonnaies sur BTCC ?

Pour négocier des contrats à terme sur Crypto, vous pouvez choisir l'échange de crypto-monnaie BTCC. [BTCC](#), un [échange de crypto-monnaie](#) situé en Europe, a été fondé en juin 2011.

dans le but de rendre le crypto trading fiable et accessible à tous.

Plus de 11 ans d'expérience dans la fourniture de services de trading de contrats à terme cryptographiques.

0 incident de sécurité.

Liquidité leader du marché.

Les traders peuvent choisir de négocier sur BTCC pour diverses raisons :

- **Sécurisé** : historique d'exploitation sûr et sécurisé de 11 ans.
Protéger les actifs des utilisateurs grâce à une gestion multirisque malgré les hauts et les bas de nombreux cycles de marché
- **Liquidité maximale** : Grâce à la liquidité leader du marché de BTCC, les utilisateurs peuvent passer des ordres de n'importe quel montant, qu'il soit aussi petit que 0,01 BTC ou aussi important que 50 BTC - instantanément sur notre plateforme.
- **Innovant** : Négociez une grande variété de produits dérivés, notamment des contrats à terme perpétuels, des actions tokenisées sur marge USDT et des contrats à terme sur matières premières, qui sont des produits innovants inventés par BTCC.
- **Flexible** : Sélectionnez l'effet de levier souhaité, de 1 x à 150 x.
Soyez long ou court sur vos produits préférés avec l'effet de levier que vous souhaitez.

FAQ

1. Le BTCC est-il sûr ?

Depuis sa création en 2011, BTCC s'est donné comme priorité de créer un espace sécurisé pour tous ses visiteurs.

Les mesures comprennent des éléments tels qu'un processus de vérification robuste, une authentification à deux facteurs, etc. Il est considéré comme l'un des marchés les plus sécurisés pour acheter et vendre des crypto-monnaies et d'autres actifs numériques.

2. Puis-je investir dans BTCC ?

Les utilisateurs sont encouragés à vérifier si l'échange livre dans leur région.

Les investisseurs dans BTCC doivent pouvoir négocier en dollars américains.

3. Puis-je négocier du BTCC aux États-Unis ?

Oui, les investisseurs basés aux États-Unis peuvent commencer à négocier sur BTCC et accéder au marché secondaire florissant des actifs cryptographiques pour acheter, vendre et échanger des

crypto-monnaies.